

(1) 第113号



自分らしく

PTA会長



世間では大人の三信なら  
になる子や大人の考え方の粹  
から飛躍しようとなし子  
が「いい子」であり、自分の  
意思を堂々と主張したり個  
性的な考え方や行動をする  
子を「悪い子」というレッテ  
ルをはりがちである。けれ  
ども私は逆だ。世間でいう  
「悪い子」に期待している。な  
ぜなら、そういう子どもこそ  
個性に溢れ可能性に満ち  
た本当の意味の「いい子」だ  
からである。これはボンダ創  
業者の本田宗一郎さんの言  
葉です。私たち親は子ども  
の行動を制限し、周りの人  
と足並みを揃えることに重  
点を置き過ぎているかも知



卒業生

畢業生八  
三年級長

叶えるべく子どもも行動を抑え、可能性を見出せずにいるのかも知れない。そんなことを考えさせられました。

卒業生へ  
三学年部長  
杉山律子

面、寂しさもあり複雑な気持ちです。入学した頃は、何もかも初めての事だらけで夢中で過ごしていましたね。

二年生になると、学校行事や部活動で、先輩達の気持ちはに応えようと頑張つていました。そして三年生、先輩達が築いた良い雰囲気を守りながらも、それ以上に」と頑張りましたね。

チャレンジして下さい。  
いつでも  
なんでも  
いつしようけんめい  
この合い言葉を忘れずに、  
自分らしく頑張って下さい  
卒業する皆さんへ、これから  
らのご活躍を期待しています。

その結果、運動会、文化祭と見てはいる私達にも、少しあと感動を与えてくれる事ばかりの行事を作り上げる事が出来たと思います。

この三年間で、あなた達はとても成長しました。

でも、その成長には、先生方や先輩方の力があつたからこそその成長です。

春からは、新しい環境になり、今まで以上にいろいろな体験をすることでしょう。

世界的な建築家安藤忠雄先生の講演会での話です。安藤先生が東京大学の教壇を務めていたころ入学式の講話を初めて任せられた。会場に入るとなぜか新入生の倍近い数の保護者が二階に来ているのを見て唖然とし、すまんが皆さん帰つてもらえないませんか?と言つてしまつたという。思わず笑つてしまつた。

辛い日、悲しい日、思  
ぬ事で胸を痛める日もある  
と思います。

でも、そんな時こそ笑  
いで下さい。

それでも、悩んでどう  
ようもない時は、一人でや  
まず、親や友達、先生方  
相談して下さい。

皆、あなたの事を親身に  
なつて考えてくれる人達  
ですよ。

の時代では考えられないた  
ましさである。これほど工  
ルギッシュに自分の信じた  
を突き進む力はどこから  
いてくるのだろうか。安藤  
生はその原点をう話しして  
れた。祖父母に育てられた  
学生の頃に高熱が出て、し  
し祖母に一人で病院に行  
なさいと言われる。熱にう  
され死ぬほど苦しく、どう  
て一緒に来てくれないのか  
恨んだ。その時、人間最後  
頼れるのは自分だけだと  
く思ったという。恐らく両親

そんな仲間に出会えた  
生活を胸に、何事にも  
敗を恐れることなく、自  
を信じて、夢へ向かつて  
へ進んで下さい。

そして、あなた達の良  
所、やさしくて、思いや  
があり、素直な心をいつ  
でも持ち続けて、これか  
先も成長していくことを  
いながら見守り応援して  
ます。

代、自ら選択しその結果は  
ら享受する覚悟を負うた  
ましさが今まで以上に求  
られています。子どもたち  
は「最後は頼るのは自分  
だけ。天は自ら助くる者を  
く」という自助の精神を身  
付け生きていってほしいと  
願います。

第 113 号

平成 27 年 3 月 7 日



自助の精神

校  
區

漢人真二

長

のいい安藤先生を強く薦めてなければと頼った祖母の意圖的行為がどうしたのでだろう。

國的行爲だ。たのむ。

時事小説



## 3年1組

# の未来へ

大輔隊長が「～」を経験する事～あれよ～岡部耕場  
頑張りござり。がんばれー  
楽しい人生を送ってござり。!  
大富豪になつて、稲井中の整備をやつし盛りこんでやるせ  
元気～頑張事～がつね～夢に向かう陸上ハイター  
ああああほひほひに頑張りござり。!  
バクハさんからカッ一もだじな選手ひばりこますか 橋本将仁  
人生楽しんでる～体でかくなつた～元気と頑張れ!! 保原雄大  
自分が思うよりは自由に生きてください。  
元気ですかー～?ちゃんと働けよ!! 松川開飛  
幸せな家庭築くために困難乗り越えろよ。 松川大地  
仕事をしてみたい統計でしてなかひじトドさる。 村上丈祐  
しっかり仕事をやつでいますか。がんばいでござり。 藤谷萬樹  
元気な仕事をしてしまますか。 松川優斗  
わやんじは仕事は就いてしまわぬ、まあ仕事頑張つてね。 向部彩花  
命は死んですか?仕事してますか?まあ頑張ヘンアドさる。 向部未弥  
夢は叶つもしたか?～めぐみか?まあ仕事頑張つてね。 向部桃佳  
IS成し得る♪～めぐみか?生きがいと好きがいと好きがいがなければ頑張つてね。 遠藤加奈子  
わやんじ夢けたてあわか?夢里と仲良くなつてあわか? 四川香里  
夢叶えてますか?香里とまだ仲良くやつてあわか? 四川樹里  
自分は素直に生れてー自分の道の夢を進めーがんば(笑) 尾張綾佳  
失敗をどうぞよしと、強くなりて夢のため頑張れ 武山菜々  
将来の夢叶っていますか?锦めないで頑張つてね。 杉山紗恵  
毎日を樂しく、笑顔で過ごしていただきたい。 鈴木夢海  
一人で何でも出来て自由に生きている事を願います 中村夢乃  
わやんじした大人にならぬまむか~元気と頑張れね。 平塚梨花  
夢を叶えてますか?自分らしく頑張つて下さい!! 茂木理緒



## 3年2組

# 輝け 10年後

ゲームクリエイターになつて、任天堂に負けないでね。 浅野 元希  
 フード・ライフ・ビューバスはむづ? 仕事と健康を大切に! 阿部 広太郎  
 自分に優しく、他人に厳しく頑張つて下さい。 遠藤生之輔  
 俺は多分仙台よこながわい。なぜなら俺は弟だからね。 梶原 韶真  
 家の仕事を引き継いで、眞面目な人になりなさい。 菊地 俊太  
 子どもの頃の夢は叶つてますか? 頑張つてください。 木村 侑希  
 幸せの夢は叶つてますか? 頑張つてください。 鈴木 隆斗  
 幸せの夢は叶つてますか? 頑張つてください。 高橋 李音  
 幸せの夢は叶つてますか? 頑張つてください。 松尾 亮太  
 幸せの夢は叶つてますか? 人生楽しく自由に生きとく稼いでくれ! 岩山 司  
 無理をせぬ! 幸せの夢は叶つてますか? 頑張つてください。 松川 泰士  
 無理をせぬ! 幸せの夢は叶つてますか? 頑張つてください。 横澤 隆太  
 無理をせぬ! 幸せの夢は叶つてますか? 頑張つてください。 渡邊 望  
 真面目に頑張つてください。 阿部 真由子  
 頑張つてお金稼いでる? 生きてる? まあ頑張つてくれ。 阿部 未来  
 十年後の自分は、昔の自分と変わつていますか? 阿部 未来  
 ディズニーうつむき三ッキーとして活躍してますか? 阿部 由  
 夢は叶つてますか? 人生楽しく自由に生きとく稼いでください。 阿部 未来  
 無理をせぬ! 幸せの夢は叶つてますか? 頑張つてください。 阿部 未来  
 真面目に頑張つてください。 安藤 菜摘  
 真面目に頑張つてください。 遠藤 稲  
 真面目に頑張つてください。 岡 薫美  
 真面目に頑張つてください。 奥津 香菜  
 大学は卒業した... よね? してないとか聞かぬよ。 梶原 麻珠  
 充実した日々を楽しむ! エレガントに過ごしてますか? 佐々木雪姫  
 教壇に立つてとができてますか? 立派な教師として... 佐藤 純  
 テナイナーしなやかやあつあくしかね? もぐじかね? 松浦 加奈  
 視力が落ちたな? めぐらね? ブルーベリーを食べよう! 本木 那奈  
 元気でいてくれれば良いです。

成澤 寧々

教  
養  
部

教養部 部長 浅野 明美

今年度の教養部は、年一回の「稲陵」の発行を中心とし、一学年主催の講演会のサポートをする活動をしました。

「稲陵」の発行に際し、たくさんの方々にお忙しい中記事の執筆に協力をいただきました。また、教頭先生や保護者の方々に写真の提供をいただき、記事に華を添えていただきました。みんなで意見を出し合い部員一丸となり発行した「稲陵」は稲井中学校の一年間の活動を見て取れる内容となつて、安心に変わりました。

さて、安全指導部の本年度の主な活動は、校内マラソン大会、地区懇談会の場所の手配、運動会、文化祭、リサイクルバザーでの交通誘導会、

ております。企画・校正において先生方のサポートに心より感謝申し上げます。

二月には、木村民男先生をお招きし「人を育てるということは、思春期の子供とどう向き合うか」と題して講演をしていただきましたたくさんの方々に参加いただき、これもひとえにサポートする教養部部員一人一人の活動の賜と思い感謝申し上げます。

最後に、この一年活動を支え協力していただきました部員のみなさんや先生方に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

福利厚生部

**福利厚生部**  
部長 佐藤 淳一

方々の協力もあり、段取りよく進め事が出来ました。そして当日を迎え、今年は例年以上に品物も集まり、終わつてみれば、売上金は四一二、六七三円となりました。今回、P.T.A活動でありますリサイクルバザーに参加して、地域の皆様とのコミュニケーションの大切さや、多くの方々の協力がありつてこそ毎年開催出来ている事など、学んだ事が多々ありました。最後に、リサイクルバザーを開催するにあたり、先生方や福利厚生部員、各学年役員、本部役員の方々には、大変ご協力をお預きましてありがとうございました。

家庭教育學級

# 家庭教育学級

## 一 学年部長 高橋美代子

運動会やリサイタルなど、家庭教育学級と色々ありました。

今年度の家庭教育学級は講演会で、石巻専修大学の木村民男先生に来ていただき、「人を育てる」ということ、思春期の子供とどう向き合うか」のお話を聞く

方々の協力もあり、段取りよく進め事が出来ました。そして当日を迎え、今年は例年以上に品物も集まり、終わつてみれば、売上金は四一二、六七三円となりました。今回 P.T.A 活動でありますリサイクルバザーに参加して、地域の皆様とのコミュニケーションの大切さや、多くの方々の協力があつてこそ毎年開催出来る事など、学んだ事が多々ありました。最後に、リサイクルバザーを開催するにあたり、先生方や福利厚生部員、各学年役員、本部役員の方々には、大変ご協力を頂きました。心より感謝しております。来年度も、より良いバザーが開催出来るよう、皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

**施設部長 加瀬谷吉美**



施設部



身の十ヶ条を教えていただき、自分はどうなのかと考  
えてみると、やつているこ  
ともあり、やつていないと  
もありで、とても勉強にな  
った講演会でした。  
一年間、ありがとうございました。

The image consists of three separate black and white photographs arranged horizontally. The leftmost photograph shows a classroom full of students seated at their desks, facing towards the front. The middle photograph shows a teacher standing at the front of the classroom, facing the students; the teacher is gesturing with their right hand. The rightmost photograph is a close-up of the teacher from the waist up, standing near a chalkboard. The chalkboard has some Japanese text written on it, which appears to be "君たちが最高だよ" (You guys are the best).





## 文化祭 New Story!!!

文化的行事実行委員長 本木那奈

今年の文化祭はとてもすばらしく、とても思い出に残るものとなりました。私は実行委員長として、様々な仕事を任せられました。一から計画を立て、どうやつたら良い文化祭を作り上げられるかを先生とたくさん話し合い、なんとか文化祭当日までに準備を完了させることができました。

私にとってこの文化祭は中学校生活最後の文化祭でもありました。なので、合

唱コンクールや学年発表など、昨年にも増して気合が入り、皆も金賞目指して頑張っていました。結果は銀賞でしたが、全力をつくせたので良かったと思います。事前の確認や準備をきちんと行き、来年はきもちよく文化祭を終了できるように頑張ってほしいと思います。

New Story♪新たな物語を刻もう♪をもとに全校一丸となって取り組んだ文化祭。みんなの心に新しい物語が刻まれていたら嬉しいと思います。そして後輩達にもすばらしい稲井中学校の歴史を創り変えていってほしいと思います。

## 心に刻まれた最高の運動会!

体育的行事実行委員長 千葉陸

今年の運動会は、当日の

朝に大雨が降り、校庭がぐちゃぐちゃになってしましました。しかし、全校が団結して校庭の水をスポンジで吸い取ったり、泥を校庭の外に出し、土を足したりして、運動会を実施できるようになり、運動会を頑張りました。

その結果、校庭は元通りになりましたが実施する事ができました。

開会式では、あれだけの労働をした後とはとても思えないほど、全員が立派な態度で臨んでいました。

競技は時間の都合で、「玉入れ」を省きましたが、他の競技は全て実施する事ができ、「オールメンバー



“心”から応援しています！



三学年主任 木村操

二年生の春、みんなで春を探しに写生会に行きましたね。草の上に腰をおろし、満開に咲く桜の花や土手に咲くたんぽぽなど、みな思いました。初めて乗る地下鉄や市営バスを利用して、上級学校訪問をしたあと、SS30前に集つてきた時の充実感は今でも覚えています。

二年生の仙台自主研修で経験し学んだことは、三年生の総合体験活動でしっかりと生きかすことができました。そして一番盛り上がったのは各クラスの代表者が集い、競り合う「ベストメンバーリレー」です。最後の競技だけあって、とても興奮した白熱のレースとなりました。

早いもので、卒業の季節となりました。行事の多かった後半、子供達の活動はもちろんPTA会員の活動も合わせて掲載させていただきました。「福陵」一一三号を無事発行でき安心しております。

## 編集後記

発行に際し、原稿の依頼を引き受けたいただいた皆様、編集校正をご指導くださいました先生方に、部員一同心より感謝を申し上げ編集後記と致します。

教養部 部長